

HOY A LAS 12 EN
LA PLAZA DE AFRICA



EL TENIENTE GENERAL VARELA

recibirá solemnemente, el título de
Hijo adoptivo de Ceuta

El pueblo en masa, con sus autoridades, dispensará a S. E. el Alto Comisario un grandioso recibimiento

(Vea información en página 3)

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.— Número 4.280 CEUTA MIERCOLES 4 DE AGOSTO de 1948 — Precio 50 céntimo

Llega a Washington un informe de la REUNION CELEBRADA EN MOSCU

*No se ha facilitado ninguna referencia del contenido
DE ESTE DOCUMENTO*

Londres, 3.—Los enviados occidentales consideran como buen síntoma el que Stalin se haya prestado a discutir con ellos el problema alemán y prestar oídos a sus propuestas.

La impresión es tanto más optimista cuanto contrasta con la que recibieron cuando a su llegada a Moscú fueron informados de que Molotov se encontraba fuera de la ciudad y no podría recibirlos.—EFE.

Llega un informe a Washington : : : : : :

Washington, 3.—Se ha recibido en el Departamento de Estado el informe del embajador norteamericano en Moscú, Bevell Smith, acerca de la reunión de los tres representantes de las potencias occidentales con Stalin.

Hasta ahora no se sabe absolutamente nada del contenido de este documento.

La Sección de Comunicaciones del Departamento recibió el informe preliminar a las diez de la noche y durante toda la noche hasta las primeras horas de hoy se han estado recibiendo informes parlamentarios.

Inmediatamente después de recibirse, el informe fué entregado

al secretario de Estado general Marshall, para su estudio.

También fué facilitada una copia al subsecretario del Departamento, Lovet, y otros altos funcionarios.

No se sabe cuando será publicado.—EFE.

El enviado de Bevin no ha decidido aún cuando regresará a Londres : : : :

Londres, 3.—Frank Roberts, enviado especial del secretario del Foreign Office, Ernest Bevin, no ha decidido aún la fecha en que regresará a Londres.

Esta mañana se entrevistó con Geoffrey Harrison, ministro británico en Moscú para estudiar los detalles sobre la reunión

de anoche en el Kremlin.—EFE.

Se guarda reserva acerca de una nueva entrevista :

Washington, 3.—En el Departamento de Estado se guarda reserva absoluta acerca de la cuestión de si los representantes de las tres potencias occidentales volverán a celebrar una entrevista con Stalin.

En los círculos políticos se cree que, al menos conversarán con Molotov ministro de Asuntos Exteriores. Igualmente se cree que antes de dar una contestación a las propuestas que haya podido formular Stalin, se procederá a un cuidadoso estudio por parte de los Gobiernos de Londres, París y Washington.—EFE.

UNA BOMBA EN EL VATICANO

fué encontrada por un empleado de limpieza entre las columnas de la Plaza de San Pedro

Ciudad del Vaticano, 3.— Un empleado de limpieza del Vaticano ha encontrado hoy una bomba de pequeñas dimensiones entre las columnas de la Plaza de San Pedro, que está dentro de los límites estatales de la Santa Sede. El artefacto fué encontrado a las trece horas de hoy.

Los funcionarios del Vaticano avisaron al Departamento de Ar-

tillería del Ejército italiano. Los grupos de retirada de bombas descubrieron que no tenían espoleta, pero dicen que es una bomba «ultraportátil». La hicieron estallar cerca de la Plaza y a pesar de ser una bomba pequeña produjo una ruidosa detonación que hizo vibrar un edificio cercano.—EFE.

La conferencia del Danubio

El embajador británico critica a Vichinski

«No tengo intención de dejarme acoquinar o intimidar por sus procedimientos»

Belgrado, 3.— El embajador británico, sir Charles Feake, al comentar las declaraciones hechas por el delegado soviético, Vichinski, en la Conferencia del Danubio da declarado: "Por lo que a mí toca no tengo intención de dejarme acoquinar o intimidar por estos procedimientos. La delegación británica no danzará al son del de Vichinski. Que quede esto bien claro. No se trata de ningún momento de la intención de un ultimatum. Este asunto de Derecho internacional, el estatuto de 1931, no puede ser anulado sin el consentimiento de todas las partes que intervinieron".

Más tarde agregó: "No se ha pedido que vengán a esta Conferencia Bélgica y Grecia, firmantes de los Convenios de 1921. Las propuestas para la par-

ticipación en la Conferencia fueron hechas en realidad por el señor Molotov. Se debió hacer que estas potencias se sentaran en la mesa. Si el señor Vichinski está conforme, yo por mi parte estoy perfectamente preparado para proponer una moción a tal efecto".

Sir Charles Feake ha respondido a las acusaciones de imperialismo contra las potencias occidentales formuladas por Vichinski, diciendo: "Es imperialismo el control de mayoría, es imperialismo la incautación de bienes de los Estados. Entonces ¿contra quién se dirige la acusación de imperialismo?" —EFE.

Lake Success, 3.— Rusia ha puesto el veto al envío de un observador de las Naciones Unidas a la Conferencia del Danu-

bio que se celebra en Belgrado, según anuncia un portavoz británico. El envío de un observador había sido aprobado por Gran Bretaña, Estados Unidos y Francia. El delegado británico ante las Naciones Unidas, sir Alexander Cadogan, presentó un informe del asunto al secretario general, Trygve Lie.—EFE.

El partido comunista norteamericano inaugura su XIV convención nacional

Nueva York, 3.—El partido comunista inauguró anoche en el Madison Square Garden, su XIV Convención anual.

El presidente de la Convención, William Foster, que fué por tres veces candidato comunista a la presidencia de los Es-

tados Unidos, anunció en el discurso inaugural que este año no presentaría el partido candidato, ya que los comunistas apoyarán la candidatura de Henry Wallace y a su partido progresista.—EFE.

Nuevo presidente de la REPUBLICA HUNGARA

Budapest 3.—Ha sido elegido presidente de la República Hungrara, Arpal Szakasits, de 60 años de edad.

Sustituye a Zoltan Tildy, dirigente del partido de los pequeños terratenientes, quien dimitió hace unos días por las acusaciones formuladas contra su yerno, según la versión oficial.

El Parlamento ha aprobado por unanimidad la dimisión de Tildy. El único candidato propuesto fué Szakasits, que obtuvo los votos de todos los asistentes a la sesión parlamentaria de esta mañana.

Cincuenta y siete diputados del partido demócrata popular dirigidos por Istvan Barankovics estuvieron ausentes.—Efe.

CEUTA en FIESTAS

A POLO

Sesión continua desde las cinco.
Estreno de la gran película mexicana:

ESTUDIANTINA (ALMA JAROCHA)

en la que figura el conocido y simpático artista CHATO ORTIZ con JULIAN SOLER, MARGARITA MORA y EL TRIO CALAVERA.
Canciones mexicanas, entretenido argumento y risa a granel.

Próximamente:
EL DUQUE DE WEST POINT y UNA ESTRELLA DE OCASION (estreno)

Cine Astoria

JADU

Hoy desde las 5
La sensacional película por BORIS KARLOF

La hora fatal

Mañana:
PERSECUCION EN ARJEL



SANTORAL DEL DIA

4 de agosto, miércoles.—Santos Domingo de Guzmán, fundador; Aristarco, Eufonio, Agapito, obispo; Perpetua, Tertuliano, presbítero; Eleuterio, Protasio, mártires; Bto. Regina de S. Gil. Rito doble mayor. Ornamentos blancos.

ADORACION NOCTURNA

Esta noche a las diez y treinta se celebra en el Santuario de nuestra Patrona, la solemne Vigilia en honor de la titular de la del turno tercero, Nuestra Señora de Africa.

A las diez y treinta de la misma es obligatoria la asistencia de todos los adoradores, en la que se hará el juramento de la bandera e imposición de distintivos a aquellos ingresados en la Obra, últimamente.

A las cinco de la mañana se celebrará solemne misa cantada, distribuyéndose en ella la Sagrada Comunión.

SALVE SOLEMNE

A las ocho de la tarde de hoy, víspera de la festividad de Nuestra Señora de Africa, se cantará en su Santuario solemne Salve, que le dedica en nombre de la ciudad, el ilustre Ayuntamiento.

FUNCION PRINCIPAL

La solemnisima y tradicional función religiosa en honor de nuestra excelsa Patrona, la San-

Continúan los festejos muy animados

A pesar de que ya entró la semana de trabajo, cuando llega la noche, el Real de la Feria continúa siendo un hervidero de gente. Puede decirse que todos los puestos, los cafés, y las atracciones, están hasta bien entrada la madrugada completamente abarrotados de público. El deseo de divertirse es manifiesto y el éxito de nuestros festejos no tiene comparación.

Las Casetas están teniendo un gran éxito. Todas ellas se ven muy concurridas y presentan programas selectísimos que son del deleite del público en general. Por todo estos conceptos, la feria de Ceuta de este año ha tenido una gran aceptación por parte de nuestro público y muy especialmente por aquel que llega de fuera, que se divierte y sobre todo porque se ha sentido transportado al corazón de Andalucía, porque esto ha sido y continúa siendo nuestra Feria, con sus mujeres bonitas, que lucen el clásico traje de andaluza y gitana.

Porque nuestra labor es informar, y sobre todo exaltar a nuestra patria chica, hoy con profunda satisfacción, podemos dar a conocer a nuestros lectores que en la Alcaldía se han recibido múltiples felicitaciones, procedentes de la Zona y Península con motivo de la gran brillantez, que éste año están alcanzando en todos los sentidos nuestros festejos.

Hoy, a las 10, en el Ayuntamiento se entregarán donativos en metálico a los incluidos en el padrón de Beneficencia. Por la tarde se celebrarán el segundo concurso hípico y la solemne Salve a la Virgen en el Santuario que lleva su nombre.

A parte de estos actos, a las 12, se entregará el título de Hijo adoptivo de Ceuta a Su Excelencia el teniente general Varela, Alto Comisario de España en Marruecos y Gobernador general de las Plazas de Soberanía.

Ceuta celebrará mañana la festividad de su Santa Patrona

Programa de los actos que tendrán lugar con tal motivo

Mañana día 5, festividad de Nuestra Señora la Santísima Virgen de Africa, Patrona de Ceuta, la Ciudad se dispone a conmemorarla como en años anteriores, revistiéndose los actos una brillantez inusitada.

A las 8 de la mañana saldrá nuevamente la cabalgata de gigantes y cabezudos, con las bandas de música, cornetas y tambores de la guarnición, que recorrerán las calles de la población y Campo Exterior, interpretando dianas y pasacalles.

A las 10, con asistencia del ilustre Cabildo Catedral, autoridades militares y civiles e ilustre Ayuntamiento bajo maza, se celebrará una solemne función religiosa en el Santuario de Nuestra Señora de Africa.

A las 10, con asistencia del ilustre Cabildo Catedral, autoridades militares y civiles e ilustre Ayuntamiento bajo maza, se celebrará una solemne función religiosa en el Santuario de Nuestra Señora de Africa.

A las 10, con asistencia del ilustre Cabildo Catedral, autoridades militares y civiles e ilustre Ayuntamiento bajo maza, se celebrará una solemne función religiosa en el Santuario de Nuestra Señora de Africa.

A las 10, con asistencia del ilustre Cabildo Catedral, autoridades militares y civiles e ilustre Ayuntamiento bajo maza, se celebrará una solemne función religiosa en el Santuario de Nuestra Señora de Africa.

A esta solemne función religiosa asistirá S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos y Gobernador general de las Plazas de Soberanía, teniente general don José Enrique Varela Iglesias, a quien recibirán las autoridades en la puerta del templo. La Santísima Virgen lucirá la corona que le regaló el pueblo de Ceuta por suscripción popular y el manto que le fué ofrecido por S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, Don Francisco Franco Bahamonde.

A las 12.30, una vez terminada la solemne función religiosa, se celebrará un concierto de gran gala a cargo de la Sinfónica de Ceuta con la cooperación del violinista Justo Carmona. El acto se celebrará en el Teatro Cervantes a las 12.30 horas, con arreglo al siguiente programa:

Primera parte: Rosamunda overtura, de Schubert, (por la Orquesta), Cuercito, número 26, en Re menor, de Bach, para dos violines y orquesta de cuerda.

Segunda parte: Concierto en Re mayor (Op. 61), de Beethoven, para violín y orquesta.

El Ilustre Ayuntamiento de Ceuta dedica a la Orquesta Sinfónica—gala de la Ciudad—un cariñoso saludo en el XIV aniversario de su fundación.

A las 18 horas se celebrará el último concurso hípico.

A las 21 horas procesión conmemorativa histórico-religiosa del glorioso Paso del Convoy de la Victoria, saliendo una reproducción de la imagen de la Santísima Virgen de Africa de su Santuario, para continuar por la calle de Edrisis al muelle de España, donde se le cantará una Salve, regresando por el mismo recorrido.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

RELACION n.º 24 DE DONATIVOS recibidos en esta Delegación para atenciones de familias menesterosas en las próximas fiestas de Nuestra Señora de Africa.

- Suma anterior, 37.160'00.
 - D. Celedonio Mencías Balbas, 25'00.
 - D. Francisco Mencías Balbas, 100'00.
 - Club Taurino, 100'00.
 - Suma y sigue, 37.335'00.
- Ceuta, 3 de agosto de 1948.
EL DELEGADO.

Parque de Intendencia de Ceuta

ANUNCIO

Hasta las doce horas del día 12 de los corrientes, se admiten ofertas en la Jefatura del Detall de este Establecimiento para la compra por gestión directa y libre de LENA para las necesidades de este Parque y sus Depósitos y almacenes.

Para ser admitidas las ofertas que se presenten será condición indispensable acompañar a las mismas además de la documentación que preceptivamente está ordenada para estas compras, recibo acreditativo de haber constituido en la Caja del Establecimiento, una fianza equivalente al 3 por ciento del importe de las referidas ofertas.

El pliego de base por el que se ha de regir esta compra podrá ser examinado por quienes lo deseen todos los días laborables de 10 a 13.

Ceuta, 2 de agosto de 1948.
EL JEFE DEL DETALL,
(Legible. -- Rubricado).
V.º B.º
EL DIRECTOR,
(Legible. -- Rubricado).

AMAYA

TINTORERIA MECANICA
Teléfonos 688 y 366

A las 24 horas, segunda función de fuegos artificiales y acuáticos en el mismo lugar que el anterior.

CARTELERA del CERVANTES

HOY miércoles 4
Desde las CINCO

ESTRENO de un drama de emoción y misterio en una sucesión de prodigiosas escenas sacadas de la vida real



BARRIO

DIRECCION
LADISLAV VAJDA
PRODUCCION (FARO) DISTRIBUCION

El odio... la bondad... el crimen... todos los sentimientos humanos en un barrio habitado por gente malvada.

MANANA ¡Acontecimiento extraordinario! A petición de numerosos espectadores, reposición de la magna superproducción 20th Century Fox

LA CANCION DE BERNADETTE

PROXIMO ESTRENO de

RICHARD GREENE
PATRICIA MEDINA
ALFREDDRAYTON
BREFNI O'RORKE

EL FANTASMA SE ARREPIENTE

Director: JEFFREY DELL
DISTRIBUCION CHAMARTIN

Sellos de caucho en la imprenta "FARO"

Solera Almina

ligeramente abocado), un nuevo embotellado de la Firma COSIO, de Chiclana de la Frontera.

Hoy será entregado a S. E. el teniente general Varela el título de Hijo adoptivo de Ceuta

La población le prepara un grandioso recibimiento, concentrándose en la Plaza de Africa y alrededores todos los Sindicatos

El acto se celebrará en el balcón principal del Municipio al objeto de que pueda ser presenciado por los millares DE ASISTENTES AL ACTO

El Comercio cerrará sus puertas totalmente desde las 10.30 de la mañana y la Cofradía de Pescadores dará la bienvenida al Alto Comisario en el Puente del Cristo

Ceuta vivirá hoy una jornada inolvidable. La Plaza de Africa—lugar de tantísimos actos llenos de colorido, fé, adhesión y triunfos—será el marco incomparable donde Ceuta—la Noble, Leal y Fidelísima Ciudad de Ceuta—estará presente en el imponente acto de adhesión de un pueblo con más de 63.000 habitantes hacia su Gobernador general. El Alto Comisario de España en Marruecos, Excmo. señor don José Enrique Varela Iglesias viene a recibir el título de Hijo adoptivo de la Ciudad.

Y Ceuta amanecerá engalanada para ello. La Ciudad siente ya—en estas horas en que escribimos la información—una fuerte emoción que siempre se pone de manifiesto cuando se tiene aquí al ilustre general de las dos Laureadas.

Toda la Ciudad prepara un grandioso recibimiento a S. E. Por su parte, los Sindicatos han celebrado una reunión a la que fuimos invitados y allí se puso de manifiesto, una vez más, el profundo cariño que se profesa hacia la persona del nuevo Hijo adoptivo de la Ciudad. Productores y empresarios organizaron inmediatamente una amplia

concentración al objeto de no faltar a esta demostración de adhesión hacia la persona del teniente general Varela. Y hoy, desde bien temprano comenzarán a reunirse—desde el Puente del Cristo hasta la Catedral— todos los obreros y patronos de Ceuta dispuestos a saludar con todo afecto al ilustre Hijo adoptivo de Ceuta.

La Cofradía de Pescadores y el Sindicato de Pesca; han recibido el alto honor de ser los primeros en saludar al general. Desde las 10 se encontrarán concentrados en las dos aceras del Puente de Cristo con pancartas y banderas para darle la bienvenida. A estos productores seguirán todos los demás. Y cuando el coche del Alto Comisario avance hacia la Plaza de Africa, todos ellos le seguirán dándole escolta en unión de la Guardia Mora que lo hará en uniforme de gran gala. Al llegar S. E. a la Plaza de Africa, las bandas de música, cornetas y tambores interpretarán el himno Nacional.

El Ayuntamiento, bajo maza, presidido por el Ilustrísimo señor alcalde, don José Rojas Feigenspan, dará la bienvenida al teniente general Varela, quién, después de saludar a autoridades y jerarquías, pasará al balcón central del Municipio, donde se habrán instalados perfectos servicios de micrófonos y altavoces. El celebrarse el acto en el balcón principal es con objeto de que pueda ser presenciado por el pueblo entero.

Una vez en el balcón, el Ilustrísimo señor Alcalde, se adelantará para hacer entrega a S. E. del título de Hijo adoptivo de la ciudad, pronunciando el señor Rojas un discurso en nombre del pueblo de Ceuta y dándose lectura, por el Secretario general señor Meca y Romero, del acta de la sesión en que fué acordado el nombramiento de Hijo adoptivo a favor del Alto Comisario.

El pueblo entero de Ceuta estará presente en este grandioso acto en que se entrega a S. E. el Alto Comisario y Gobernador general de las Plazas de Soberanía el título de Hijo adoptivo de Ceuta y aclamará sin cesar al ilustre general bilareado.

Toda Ceuta será una verdadera llama de entusiasmo. El pueblo desea tributar la más imponente acogida al Hijo adoptivo recién nombrado y para ello, junto a sus autoridades, acudirán todos—hombres, mujeres y niños—para demostrarle su afecto sincero y su gratitud eterna.

Los Sindicatos, estarán—como decimos—presentes en el

DELEGACION SINDICAL

Aviso a todos los productores y empresarios de Ceuta

Hoy día 4, a las 12 de la mañana S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, hará su entrada en la Plaza de Africa, por el puente del Cristo, para recibir en el Palacio Municipal el título de Hijo adoptivo de Ceuta, con lo que el Ayuntamiento, en nombre de este pueblo quiere testimoniar su gratitud al Ilustre bilareado señor.

Al objeto de que los productores y empresarios de Ceuta puedan unirse a esta magna demostración de adhesión y cariño de la ciudad hacia la persona del Alto Comisario, esta Delegación ordena a todos se concentren a las 11 de la mañana desde el Puente del Cristo (aceras), hasta el edificio del Palacio Municipal.

Orden de concentración: en el Puente del Cristo, en ambas aceras, la Cofradía de Pescadores.

A continuación Sindicato de Pesca.

Sindicato de la Construcción; Acera del edificio del Estado Mayor.

A continuación, los Sindicatos de Cereales, Piel, Metal, Industrias, Químicas, papel, Hostelerías, Seguros y Bancas.

Acera de la catedral: Hermandad de labradores y, seguidamente, Transportes Sección de Trabajos Portuarios y Sindicato Textil, Espectáculos, Alimentación, y Actividades diversas.

Para mayor facilidad de la concentración de Sindicatos, habrán indicadores fijos del lugar de situación de cada uno de ellos.

Esta Delegación espera que, haciéndose eco del sentir unánime de nuestra ciudad, acudirán todos a poner de manifiesto, una vez más, el cariño que se profesa a nuestro Alto Comisario y Gobernador General de las plazas de Soberanía.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta 4 de Agosto de 1948

El Delegado Sindical.

Francisco González Zamudio

acto y representaciones de todas las fuerzas vivas de la población y pueblo en masa, tributarán a S. E. el recibimiento que merece tan ilustre huésped de Ceuta.

La hora señalada para la llegada del Alto Comisario a la Plaza de Africa es la de las 12 en punto. El Comercio, bares y similares, cerrará sus puertas totalmente a las 10,30 horas, con objeto de que todo el personal pueda acudir al grandioso acto.

Las calles estarán totalmente engalanadas, así como la Plaza de Africa y Palacio Municipal. Ceuta se dispone a vivir horas de intensísima emoción junto a su Alto Comisario y Gobernador General de las Plazas de Soberanía, al que EL FARO, se honra en dar la bienvenida y enviar su saludo respetuoso.

Delegación Sindical. - Ceuta

Hermandad de Labradores y Ganaderos

AVISO

Todos los afiliados a esta Hermandad deberán encontrarse hoy día 4 del actual a las 11 horas en la Plaza de Africa, con el fin de sumarse al homenaje que se rendirá a S. E. el Alto Comisario y Gobernador General de las Plazas de Soberanía, con motivo de la entrega del nombramiento de Hijo adoptivo de esta Ciudad.

Ceuta 4 de agosto de 1948

El Presidente,
GERARDO RODRIGUEZ DE COSTAS

Delegación del Ministerio de Trabajo

AVISO IMPORTANTE

Con motivo de la llegada a esta ciudad de S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos y Gobernador General de las Plazas de Soberanía, don José Enrique Varela Iglesias, para recibir en el Ayuntamiento el título de Hijo adoptivo de Ceuta, acto que tendrá lugar a las 12 de la mañana de hoy 4 del actual, se ordena el cierre total de toda clase de establecimientos incluso cafés, bares y similares, desde las 10 y media horas hasta el final del acto que se celebrará en la Plaza de Africa, a fin de que puedan asistir al mismo todos los productores y empresarios.

Por la mañana se abrirá a la hora reglamentaria hasta las 10.30 mencionadas,

Ceuta 4 de agosto de 1948.

El Delegado de Trabajo accidental,

JAVIER ANGOLOTI

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

ALCALDIA

Hoy miércoles, día 4 del actual, a las 12 horas, se hará entrega al Excelentísimo señor Alto Comisario de España en Marruecos y Gobernador General de las Plazas de Soberanía don José Enrique Varela Iglesias, del título de Hijo Adoptivo de Ceuta.

Esta Alcaldía encarece a todo el vecindario que engalane los balcones y le invita a que concurra a recibir a S. E. en la Plaza de Nuestra Señora de Africa, para patentizar una vez más a S. E. el cariño que nuestra Ciudad le profesa.

CEUTIES: Acudid todos a realzar con vuestra presencia tan solemne acto.

Así lo espera vuestro Alcalde.

JOSE ROJAS

Ceuta, 4 de agosto de 1948.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y
Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 5-1-9

LOS DEPORTES EL FARO EN ALGECIRAS

Ciclismo

El Campeonato de Andalucía fondo en carretera

El próximo domingo tendrá lugar en Málaga la importante prueba ciclista del campeonato de Andalucía fondo en carretera para 1.948-49, que organiza la Agrupación Ciclista malagueña.

El recorrido consta de 135 kilómetros, teniendo por salida Fuente Olletas y llegada al paseo central del Parque.

El primer premio consiste en la Copa del Comité Nacional de la U.V.E. y 750 pesetas, siguiendo, premios de 600, 500, 300 etc etc hasta un total de dieciséis, aparte de otros con destino a los socios de la Entidad organizadora.

Las inscripciones son muy numerosas y todo hace presumir que la prueba constituya todo un acontecimiento deportivo.

El Mons Calpe actuará el domingo en nuestra ciudad

El domingo 8, y al objeto de enfrentarse en dos encuentros de Polo acuático con el Club Natación Caballa actuará de nuevo ante nosotros el magnífico conjunto del «Mons Calpe» de Gibraltar, cuyas exhibiciones tan grato recuerdo dejaron hace ahora exactamente un año.

El equipo gibraltareño se desplaza a esta especialmente invitado por el C. O. Caballa, el cual, según se nos informa, devolverá la visita al Peñón en fecha que oportunamente se indicará.

ACCIDENTE

En las primeras horas del domingo y a consecuencia de una caída, tuvo que ser asistido en la Clínica de Urgencia nuestro estimado amigo, don Luis Brey. Se le apreció fractura del fémur derecho, siendo inmediatamente trasladado al Hospital de la Cruz Roja, donde quedó encamado.

Deseamos su pronto y total restablecimiento.

EL SEXTO GRUPO DE TERCERA DIVISION

Ceuta, Atlético, Larache, Melilla y U. D. España, forman en él

Por la Federación Española de Fútbol han sido designados los equipos que participarán en la Tercera División de Liga para la temporada 1948-49.

Dichos equipos suman un total de 84, agrupados en seis grupos geográficos, estando integrado el sexto o último por los clubs siguientes:

C. D. Córdoba, Betis Balompié, Recreativo de Huelva, S. D. Ceuta, U. D. Melilla Real Jaén, C. D. Iliturgi, R. Balompédica Linense, Algeciras C. F., Larache C. F.,

Atlético de Tetuán, Cádiz C. F., Electromecánicas de Córdoba y U. D. España de Tán-ger.

Este grupo, así como los demás, están sujetos a modificaciones caso de renuncia de algun participante. Todos los equipos deberán notificar telegráficamente a la Nacional su aceptación a jugar el torneo, entendiéndose por renuncia la no notificación de dicho extremo. Posteriormente la F. E. F. confeccionará los calendarios correspondientes.

En España se están produciendo actualmente prendas y tejido de materia plástica

Sensacional progreso de la Industria española

La industria Textil Española que siempre ha ocupado lugar preeminente en el mundo, se ha adelantado ahora a sus competidores extranjeros lanzándose a la producción de prendas y tejidos a base de materia plástica, que tan extraordinarios resultados ha obtenido, en múltiples aplicaciones, ajenas al ramo del vestido, a excepción única de las medias «Nylón».

En Barcelona, centro vital de la industria textil, se ha constituido una importante Entidad denominada «C. C. Crystal Hay-du, S. A.» (calle Moncada, 23) con la finalidad de utilizar esta materia en la confección de camisas, calzonillos, pijamas, etc.

La característica de todos los tejidos y prendas tratados por el procedimiento «Hay-du» (Pat. 175.571) consiste en que la seda artificial queda transformada químicamente en una materia plástica, formando las fibras de su

hilado un solo cuerpo semi-impermeable y aislante, ofreciendo una resistencia infinitamente superior a la de la seda normal, a efectos del rozamiento. Es más, con este procedimiento el tejido de seda artificial se transforma en un tejido que sustituye y supera a la seda natural, con la ventaja de que por no absorber el sudor, ni la suciedad, se mantiene limpio mucho más tiempo.

Nuestro país tendrá pues el privilegio de ser el primero de beneficiarse de las positivas ventajas de esta nueva y trascendental conquista de nuestra brillante y potente industria. Su ligero aumento en el precio, se traducirá en una positiva economía, por su incalculable duración y su magnífica presentación.

Escuelas del Magisterio de Ceuta

Existiendo varias vacantes, en la plantilla de becarios de estos Centros, queda abierto un concurso-oposición a cuatro becas de 300 y cinco de 150 pts. mensuales (durante los del curso) entre alumnos oficiales, con relevantes condiciones para el estudio e insuficiencia de medios económicos para realizarlo.

Pueden solicitarlas también quienes aspiran a ingresar en la convocatoria de septiembre. Se admiten solicitudes y se proporcionan informes en la Secretaría hasta el 18 de agosto.

Durante todo el mismo mes se admite matrícula para el examen de ingreso y asignaturas de todos los planes de la carrera del Magisterio.

La Dirección.

Garrido el Director del Conservatorio de Tetuán dará un concierto en nuestra ciudad a beneficio del Algeciras

De todas partes llegan al Algeciras los ofrecimientos para ayudar a elevarlo, como todos los buenos deportistas y algecireños desean, al lugar que creemos le corresponde.

De arriba y de abajo, de enmedio y de todos en general, llueven los donativos los ofrecimientos, las frases en suma de aliento y de calor, para que no se desfallezca en la lucha emprendida en ese camino que estamos seguros que en el presente año, ha de llevar al club titular a ese triunfo que le ponga en la cumbre de su grupo y por ende al pase a esa segunda división con la que siempre se ha soñado.

Ahora el ofrecimiento, llega del hermano de Leandro. ¿Quién es Leandro? En nuestro Algeciras, probablemente, ni chicos ni grande, no habrá quien deje de conocerle. Decir Leandro Garrido es poner un acento, «asi de grande» sobre la palabra «hincha», para indicarnos que está elevado a la mayor expresión y fuerza que dársele. El siente al Algeciras porque lo lleva muy dentro, muy hondo, en el corazón y por eso jamás se le oyó una queja de sus jugadores, de los que en el campo baten el cobre cuando llega la ocasión. El pasó unas horas de apuro cuando hace unos días el Algeciras, quedó a la deriva, y

en el momento en que vió como un conglomerado de hombres de buena fé se hizo cargo de él, ¡no saben muy bien esos hombres como Leandro se lo agradece el verles al frente del Algeciras! El ha visto como todos iban dejando su granito de arena, más o menos grande según sus disponibilidades y el que es modesto y que nada tiene, ha dado lo que solo podía dar y que sin embargo tiene el símbolo grande, de ser doblemente ofrecimiento. El que pide a su hermano Pepe, y Pepe, que algecireño da todo para su tierra y se dispone a trasladarse a Algeciras para un concierto, entregando integra toda la recaudación, para los fondos del Algeciras.

Es este un gesto que honra a todos. A Leandro y a Pepe Garrido Bonachero. El primero por «hincha»; el segundo por virtuoso que da todo su arte para una cosa de su tierra y a los dos, por... españoles y algecireños.

Tan solo falta ahora, que en el día que sede ese concierto, por el Director del Conservatorio oficial de Música de Tetuán, en nuestra ciudad, Algeciras responda como una sola persona, prestando su apoyo total e incondicional al magno acto.

REINALDO VAZQUEZ.

Premios a la virtud, al trabajo y a la obra escrita sobre Moral

La Real Academia de Ciencias Morales y Políticas ha publicado en el Boletín Oficial del Estado del día ocho de julio último, la convocatoria de estos Concursos de la Fundación del Señor Don José Santa María de Hita, ofreciendo un premio de mil quinientas pesetas y Diploma a la persona que pruebe una conducta de elevación de espíritu y sentimiento del deber en grado ejemplar y extraordinario. Otro premio, de mil quinientas pesetas y Diplomas a quien demuestre honradez y aplicación ejemplares en el trabajo. Y otro premio de tres mil pesetas, diploma y la cuarta parte de los ejemplares impresos, al autor de un trabajo escrito acerca de las instituciones de asistencia humana (a la mendicidad, a la vagancia, a la enseñanza, a la beneficencia)

o sobre cualquier asunto moral de positiva utilidad.

Estos certámenes tienen un plazo de presentación de instancias y trabajos que termina el día treinta y uno de diciembre del año de mil novecientos cincuenta y el programa impreso se obtiene gratuitamente por quien lo solicite, de palabra o por escrito, en la Secretaría de dicha Real Academia, Plaza de la Villa núm. 2, Madrid.

El Odontólogo

Don Manuel López Coll (Serrano Drive 1) suspende su consulta reanudándola el día 12 de 4 a 8

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.ª de 4 a 5

MEDICINA GENERAL

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12.-Tel. 166.-Consulta de 4 a 7.

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUE-
RICULTURA

Doctor. - Navarro Martínez

Domicilio, General Yagüe, 12, 1.ª Consulta de 4 a 6. Tel. 790.

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor. - Garcia Cabello

Domicilio, General Yagüe, 12, 2.ª derecha. Consulta de 4 a 6.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS		PTS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	6'30
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'20
Lepanto	paquete de 25 gramos	1'00
CIGARRILLOS		
Toledo	cajetilla de 20	2'50
Crema de Cuba	cajetilla de 20	2'50
Elegantes	cajetilla de 20	1'55
Camel (americano)	id. de 20	9'45
Rameses	id. de 20	8'90
Chesterfield	id. de 20	9'45
Yorktown	id. de 20	5'40
CIGARROS PUROS		
Independiente	el cigarro	1'00
Patria	el cigarro	0'85

LA DIRECCION.

Noticias Locales

TOMA DE DICHOS

Con el ceremonial acostumbrado se celebró la toma de dichos de la señorita Amelia Casalonga Ramos y don Gregorio Blasco García. Firmaron como testigos de la ceremonia don Ramon Eiras, abogado y don Manuel García de la Torre y Zato, funcionario del Municipio. La boda se celebrará en Málaga en el próximo mes de septiembre.

Por anticipado felicitamos a los futuros esposos.

BODAS

A las 19:30 horas del día de ayer se celebró en la iglesia de Nuestra Señora de África, el enlace matrimonial de la señorita Francisca Rios Trujillo con don Isidro Naharro Romera y de la señorita Cristobalina Rios Trujillo con don Agustin Sánchez Viario.

La ceremonia fué bendecida por el Padre Perpén, siendo padrinos de las dos parejas, sus padres, el conocido comerciante D. Bernabe Rios y esposa.

Después de la ceremonia religiosa que resultó muy solemne se celebró una agradable fiesta familiar en casa de los padres de los desposados.

Hoy marcharán de viaje hacia varias capitales de la Península. Reciban ambos matrimonios nuestro más cordial felicitación y les deseamos una eterna luna de miel.

Subdelegación de Hacienda

Libramiento al cobro para el día 4.

Sr. Jefe Provincial de Sanidad; Don. Rafael Gabarrón Sánchez; Don Cesar de Miguel Zamarreño; Sr. Habilitado de la Policía Armada; Don Juan José Armario Bosch Compañía de Ferrocarriles de Marruecos; Don Luis González García; Don Miguel Rubio Aguilar; Don Francisco J. González Moralesjo; Compañía «Atlas» S.A.; Don José I. Toledano; Azqueta, Torroba y Compañía, Suministros Shag y en su representación Banco Hispano; Ayuso Sánchez-Aranda; Don Emilio Rocha Guerrero; Don Manuel Delgado Tagle; Don Francisco Bastante de la Torre; Sr. Pagador Jefatura de Obras Públicas; Don Arón J. Cohen y Exposición Automóvil, Casa Parrés.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Saura

Españoles 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Milán Astray, 7. Teléfono 799

EL PUERTO

Movimiento de barcos el día 2 de agosto:

Entradas
Vapor español "Manuel Calvo", de Barcelona, para aprovisionarse.
Vapor americano "Wendell Willkie", de Poti, para aprovisionarse.

Vapor español "Ciudad de Ceuta", de Algeciras, con correo y carga.
Vapor español "Candina", de Aguilas, para aprovisionarse.
Velero español "Ana Dolores" de San Fernando, con carga.

Salidas
Velero español "Vicentín Ferrer", para Tánger, en lastre.
Vapor español "Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con carga.
Vapor americano "Wendell Willkie", para Baltimore, tomó petróleo.

Parque de Intendencia de Ceuta

ANUNCIO

Hasta las doce horas del 11 de los corrientes, se admiten ofertas para la compra por gestión directa y libre de QUINIENTAS reses vacunas. Los pliegos de condiciones se encuentran de manifiesto en la Jefatura del Detall de este Establecimiento, donde podrán ser examinados por quienes lo deseen todos los días laborables de 10 a 13.

Para ser admitidas las ofertas que se presenten será condición indispensable acompañar a las mismas además de la documentación que preceptivamente está ordenada para estas compras, recibo acreditativo de haber constituido en la Caja del Establecimiento una fianza equivalente al 3 por ciento del importe de las referidas ofertas.

Ceuta 2 de agosto de 1948
EL JEFE DEL DETALL.

Ilegible

V.º B.º

EL DIRECTOR
Ilegible

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar, Del Instituto Oftálmico Nacional, Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar.

Ingenieros, 3, tercero. Consulta de 4 a 7.

CEUTA

Teléfono 1009.



LA CORRIDA DE FERIA

Gran triunfo de Paquito Muñoz. Cortó a su segundo dos orejas, rabo y pata, saliendo en hombros de la Plaza

La Plaza hasta las banderas. En un tendido ambiente de corrida de trío. Como en las Plazas de séera andaluza mujeres con mantilla y peineta que dan un tono colorista a la fiesta. La afición de Ceuta acudió en masa, respondiendo así al esfuerzo de la Empresa para presentar esta corrida que ha resultado superior. Llegaron aficionados de todas las Plazas vecinas y también de las de la zona francesa.

A la llegada de S. E. el Alto Comisario el público puesto en pie le tributó una calurosa ovación, tocando la banda el himno nacional.

Presidió la corrida muy acertadamente el señor Quero, asesorado por el ex-diestro Lara.

Seis toros de Concha y Sierra para Andalúz, Julián Marín y Paquito Muñoz.

Primer.—Cárdeno. Andalúz lo recoge con lances apretados. Verónica con estilo, oyendo aplausos. Cuatro puyas, una barrenando que el público protesta. Tres puyas pares. Andalúz brinda a S. E. el Alto Comisario. Comienza la faena con cuatro estatuas imponentes y sigue de cerca y valiente con faroles y de rodillas. Ovación. Manoleínas y tocaduras de pitón. Más apuros. Cuadra y deja media atravesada. Otra casi entera que basta. Ovación. Orejas: Vuelta al ruedo y saludo a los medios.

Segundo.—Cárdeno. Marín lo saluda con unas verónicas. Cambian el tercio y se pica el toro tres veces. Paquito Muñoz se luce en quites. Dos pares y medio. Coge los trastos y brinda a S. E. el Alto Comisario. Hace una faena de trasteo seguida de naturales y el de pecho. Manoleínas y tocadura de cuernos. Cuadra y pincha en hueso. Otra hasta el puño que tumba sin puntilla. Ovación.

Tercero.—Cárdeno. Paquito Muñoz oye aplausos con la capa. Cuatro puyas. Dos pares y medio. Brinda a S. E. el Alto Comisario. Derechazos y ayudados seguido de un farol de rodillas imponente. Ovación. Una casi entera. Descabella al primero. Aplausos.

Cuarto.—Negro. Andalúz es aplaudido con la capa. En un quite de caballos Julián Marín sufre un revoleón sin consecuencias. Cuatro puyas, dos pares y medio. El toro, que se ha escurrido de las varas se encuentra difícil y derrota enormemente. Andalúz le hace una faena inteligente y torera. Sin perderle la cara da unos imponentes faroles. Olés. Sigue con pases variados y unas manoleínas entre olés y palmas. La faena es superior. Cuadra y coloca una media en todo lo alto descabellando al segundo intento. Ovación vuelta al ruedo con devolución de prendas y salida a los medios.

Quinto.—Negro. Marín se ha

ce aplaudir con la capa. Al quite de caballos tora por chicuelinas. Dos picas, se cambia de caballo y el toro recibe otros picajazos. Dos pares de banderillas. Marín brinda al público. Inicia su faena con manoleínas mirando al tendido. Toca los cuernos al toro. Un pinchazo y otro hasta el puño, descabellando al tercer intento. Vuelta y saludos. Palmas.

Sexto.—Negro y más grande que los anteriores. Sale del chiquero con mucho gas. Dos picas con derribo. Otras dos. Tres pares. Paquito Muñoz se encuestra con un toro limpio comenzando la faena con ayudados por alto. Palmas. Derechazos y un imponente farol seguido de una gran ovación. Naturales y remata con el de pecho. Ovación. Sigue la faena con pases de todas las marcas y unas artísticas manoleínas. Cuadra y deja una entera en todo lo alto que hace rodar al toro sin puntilla. Enorme ovación. Se le concede las dos orejas, el rabo y una pata. Da la vuelta al ruedo y el público puesto en pie le tributa una formidable ovación. A continuación es sacado en hombros de la plaza, llegando así hasta el hotel.

La corrida, en general, ha sido magnífica. Todos los toros de la Viuda de Concha y Sierra menos el cuarto que se mostró muy peligroso, entraron con mucha bravura a los caballos, presentando noble pelea. En general, como decimos, muy aceptables.

Los diestros demostraron ante nuestra inteligente afición su categoría extraordinaria. Andalúz, con su clásico torero, entusiasmó

al respetable, realizando a sus dos toros faenas muy valientes y toreras. Julián Marín, que ya oímos en Ceuta, puso también de manifiesto su clase excepcional. No tuvo suerte con el pincho desperdiciando las orejas de sus enemigos. Paquito Muñoz el triunfador de las últimas corridas valencianas, se volvió en su segundo. El toro entraba limpiamente y Paquito aprovechó esta circunstancia para realizar una imponente faena que le valió los máximos trofeos.

En resumen, una corrida memorable, de la que todos salieron satisfechísimos y se guardará grato recuerdo.

Centro de Hijos de Ceuta

Caseta «EL REBELLIN»

AVISO

Se pone en conocimiento de los señores socios e invitados que el próximo día 5, festividad de Nuestra Señora de África, se celebrará en esta caseta, la cena en Honor a S. E. el Alto Comisario rogando se pasen por la Secretaría de este Centro; para el apartado y encargo de cubiertos y mesas.

La Comisión

LA VIDA DEL HOMBRE SANO ES ALEGRE Y PROVECHOSA



Una infancia fuerte, una adolescencia feliz y sin turbulencias, una juventud provechosa y alegre, una madurez satisfecha y equilibrada, una vejez reposada, pueden conseguirse si facilitamos al organismo los elementos nutritivos necesarios para su desarrollo y perfecto funcionamiento.

La alimentación moderna carece en muchos casos de estos imprescindibles elementos y no es capaz de subvenir a las necesidades que el desgaste vital crea. El organismo, entonces, decae y el espíritu se deprime, incapaces ambos de cumplir plenamente su misión.

Ordene su existencia de tal modo que, fuerte el cuerpo y equilibrado el espíritu, pueda aprovechar las dichas que cada edad de la vida le ofrece.

Reconstituya su organismo cuando flaquee tomando Fósforo Ferrero, y mantendrá en todo momento el equilibrio necesario para la salud. En todas las edades, Fósforo Ferrero es garantía y seguridad de una mente sana en un cuerpo sano. Pida siempre el legítimo Fósforo Ferrero. Rechace las imitaciones.

Anuncios breves

Compras y ventas

Joyería «La Esmeralda»
COMPRAS: ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, PORCELANAS, ANTIGUIDADES Y PAPELETAS MONTE. FALANGE E. 6 Y CAMOENS, 1

Varios

NECESITO oficial barbero, para alquilar barbería o trabajar a 50, Sargento Coriat, 4.

PROYECTANDO abrir oficina en Ceuta casa de representaciones tomaría empleado para encargarse visitar clientes en Ceuta. Escribir Apartado 5277, Barcelona.

PARA riego motores - bombas "Unicornio" Entregas inmediatas, Gasolina Semi - Diesel, grupo motobombas, grupos electrogenos. Escriba hoy mismo pidiendo ofertas: Corcega 376. Barcelona. Dirección telefónica "Unicornio" 78803

